\$9.829.612 Vpe pág: \$9.829.612

Difusión: Ocupación: 69,56%

76.017



Jara agenda encuentro con empresarios en medio de críticas a su propuesta económica

La abanderada presidencial también alista el arribo del oficialismo a su comando. que pretende tener listo para mediados de julio. En esa fecha iniciará un nuevo despliegue por el país.

David Tralma

A inicios de agosto la candidata presidencial, Jeannette Jara (PC) espera concretar una reunión con la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC).

Se trata de una de las primeras aproximaciones que tendrá como representante única del oficialismo con el mundo empresarial.

La cita de Jara con la entidad que hoy lidera Susana Jiménez se gestionó buscando enfrentar las críticas de distintos sectores a su propuesta económica, la que pretende reajustar de cara a la elección de primera vuelta

Este miércoles en la mañana, la secretaria General del PC, Bárbara Figueroa reafirmó que el comando de la candidata buscará dar señales al mundo productivo. "Si queremos incorporar a más actores tenemos que hacerlo con diálogo social. Eso implica empresariado, mundo sindical, eso implica sentarse con los actores incumbente para poder proyectar los desafíos que tiene el país", precisó en entrevista en radio

Los dardos al programa de Jara en el ámbito económico se hicieron notar durante la campaña de primarias cuando su contendora Carolina Tohá (PPD) planteó que las medidas de su escueto programa -siete páginas- eran "kirchneristas", pues se centran más que nada la demanda interna.

El plan de Jara es tener varios encuentros con los gremios y representantes de los empresarios en aras de armar una nueva propuesta programática para enfrentar a los candidatos de la derecha, como Evelyn Matthei, José Antonio Kast y Johannes Kai-

Fuentes del comando de Jara aseguran que las citas ya están en preparación. En el marco de su rol como ministra del Trabajo, la aspirante a La Moneda mantuvo permanente contacto con los gremios para negociar avances en la Ley de 40 horas y para la



▶ El plan de la abanderada oficialista Jeannette Jara es tener varios encuentros con los gremios y representantes de los empresarios.

reforma previsional.

De ese periplo, Jara indicó esta semana que "nosotros trabajamos con los gremios en la reforma previsional, salario mínimo y 40 horas. Lo bueno es que con los empresarios se pudo construir una buena relación, mostrando los acuerdos y diferen-

Arribo oficialista al comando de Jara

Esta semana la agenda de Jeannette Jara ha estado menos agitada. Tras su victoria en las primarias del domingo, la candidata presidencial proyecta incluso tener un día libre -el viernes- después de muchos días de trabajo continuo. La exministra ha vuelto a actividades que antes había dejado de lado y, por ejemplo, este miércoles fue al cine con su hijo a ver la remake en live action de "Cómo entrenar a tu dragón", película de DreamWorks.

Esto mientras prepara el arribo a su equipo de los seis partidos del oficialismo que no la respaldaron en la primaria: PS, FA. PPD, PR, PL y la FRVS. Ahí también dio cuenta de la reubicación -a un lugar más céntrico- que tendría su comando, del que

se dio cuenta el lunes

Con todas estas colectividades -más representantes del PC y AH-, se reunió este martes en la sede del ICAL, en calle Cumming. Durante el encuentro, Jara los invitó a todos a integrar sus equipos de campaña para la primera vuelta y las tiendas quedaron de enviar propuestas de dirigentes de sus filas que se podrían integrar a los espacios del comando.

Durante la primaria, el organigrama de la campaña de Jara se concentró en grupos de estrategia, de despliegue territorial, avanzada, comunicaciones y programa. Los partidos podrán enviar nombres para los estamentos que deseen y aún está en evaluación quién puede ejercer como jefa de campaña, en caso de emplear ese cargo para esta cruzada electoral, algo que también está en estudio.

Para la campaña que terminó la semana pasada, Jara alzó a la secretaria general del PC, Bárbara Figueroa, como su generalísima. En esta ocasión la exministra tiene claro que, en caso de replicar ese espacio, tendrá que ser ejercido por una representante del Partido Socialista, tienda que ve como parte del tronco, junto con el PC, de un posible gobierno suvo.

El trabajo de integración del resto de los equipos debe estar listo para mediados de julio, fecha en la que Jara pretende reiniciar un despliegue por el país para realizar encuentros programáticos y definir las medidas prioritarias de su campaña.

Este miércoles va recibió insumos para aquello, pues sostuvo un encuentro en su comando con su otrora contendor, el diputado Jaime Mulet (FRVS), quien le entregó una copia en blanco y negro, anillado, de su programa de gobierno, del que la militante PC destacó los temas ligados al medio ambiente.

Este jueves, en tanto, la abanderada oficialista pretende ir a la peluquería y, posteriormente, asistir al acto organizado por el Partido Socialista en que se conmemoran los 50 años de la detención de la dirección clandestina que tuvo la colectividad durante la dictadura.

El sábado, en tanto, regresará a una actividad como militante, en el pleno del comité central que evaluará los resultados de la elección presidencial.